
Dos producciones de Les Arts en Montecarlo

ÓPERA

:: REDACCIÓN. La Ópera de Montecarlo iniciará su temporada 2013/2014 con las producciones de 'Amelia al ballo' y 'The Telephone', de Gian Carlo Menotti, que el Centre de Perfectionnement del Palau de les Arts Reina Sofía estrenó en 2011 con dirección musical de Plácido Domingo, según informó la Generalitat. El Palau de les Arts ha colaborado con los principales teatros líricos, andadura que inició en 2007 con la Tetralogía de Richard Wagner en colaboración con el Maggio Fiorentino.
